

Letzter Spieltag U18 – Einsatz im Nationaldress – Schöne Ostern

Nach dem letzten Spieltag der beiden U18 Teams ist die Saison 2013/2014 für alle Mannschaften des KVL im Ligenbetrieb endgültig Geschichte. In einem Vorbereitungsspiel für die U23 WM im Mai in Tschechien zogen sich Saskia und Melina das deutsche Nationaltrikot an.

Spiel am Samstag, 12.04.2014

U18 weiblich, KVL – KV Neulußheim, 1572 : 1705

Gegen ein bärenstarkes Gästeteam hatten wir kaum den Hauch einer Chance und kamen recht frühzeitig auf die Verliererstraße. Die Saison beenden wir sieglos mit 0 zu 12 Punkten auf Rang 4.

Cindy 421, Saskia 416, Eileen L. 378, Eileen R. 357

Spiel am Sonntag, 13.04.2014

U18 männlich, KV Eppelheim 2 – KVL, 1259 : 1583

Der Sieg stand schon vor der ersten Kugel fest, denn die Gastgeber konnten nur 3 Spieler ins Rennen schicken. In voller Mannschaftsstärke wären wir wohl leer ausgegangen. Auch in dieser Liga ist die Runde vorbei, wir belegen Platz 5 mit 4 zu 12 Zählern.

Florian 428, Louis 391, Steven 388, Tobias 376

Für Deutschland auf den Bahnen

In Burgebrach/Franken trafen sich am vergangenen Wochenende die Kandidatinnen für die Nationalmannschaften U23 weiblich und Frauen zu einem Nominierungsspiel. Die Frauen gewannen mit 3246 zu 3122 auf der nicht leicht zu spielenden Anlage. Für die besten Einzelresultate sorgten die beiden Vertreterinnen des KVL Saskia Seitz mit 562 Kegeln beim deutschen Frauenteam sowie Melina Zimmermann, die im U23-Team mit 556 Kegeln herausragte. Beide dürfen sich berechtigte Hoffnungen auf eine Nominierung zur anstehenden WM machen. Die Stadt Brünn in Tschechien ist Ausrichter der Weltmeisterschaften U23 Einzel und Mannschaft vom 13.-18.05 sowie der Wettkämpfe der Frauen- und Männerteams vom 18.-24.05.

Schöne Ostern

Unseren Mitgliedern, Freunden und Gönnerinnen des Vereins wünschen wir ein erholsames Osterfest. Wir würden uns freuen, Sie und Euch auch abseits des Spielbetriebs im Keglertreff zu ein wenig Geselligkeit begrüßen zu dürfen.

Termine:

Freitag, 18.04.2014

10.45 Uhr Start Tandemturnier

Spruch der Woche:

„Kritiker ohne Arroganz sind heutzutage so selten wie Fische ohne Flossen“.

Harold Pinter (1930-2008)

© Scotty Kaschewski, 15.04.2014